

Le soutien au président de la Bolivie, pour sa candidature aux élections de 2019, augmente



La Paz, 28 nov (PL).- Une trentaine d'organisations sociales boliviennes ont exprimé leur soutien à un recours présenté auprès du Tribunal Constitutionnel Plurinational pour habilitier la candidature du président Evo Morales, lors des prochaines élections de 2019.

Le député du Mouvement vers le Socialisme, David Ramos a signalé qu'à la demande populaire auprès de l'entité se sont ajoutés plus de 800 coopérateurs miniers de Potosi et du Syndicat des Travailleurs de l'Entreprise Métallurgique Vinto de Oruro.

Les Six Fédérations du Tropic de Cochabamba, la Fédération des Associations Municipales et d'autres secteurs membres de la Coordinatrice Nationale pour le Changement ont apporté leur appui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148703-le-soutien-au-president-de-la-bolivie-pour-sa-candidature-aux-elections-de-2019-augmente>



Radio Habana Cuba